

# KABAR TERBARU

## Dandim 0720/Rembang Pimpin Sidang Pankar Jabatan Bintara dan Tamtama

Agung widodo - [REMBANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://REMBANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 4, 2022 - 19:21



*Dandim 0720/Rembang, Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos saat memimpin Sidang Panitia Kepangkatan dan Karier (Pankar) jabatan Triwulan II, bagi bintara dan tamtama di ruang Rapat Makodim 0720/Rembang. Senin, (04/04/2022).*

REMBANG- Pangkat dan karier bagi prajurit merupakan kesejahteraan sekaligus suatu kehormatan dan kebanggaan yang wajib diberikan kepada para prajurit. Namun hal itu tidak serta merta, sebelum semua itu diraih tentunya banyak hal yang harus dipertimbangkan serta berbagai tahapan yang harus dilalui seperti

Sidang Pankar yang diselenggarakan ini," hal itu disampaikan Dandim 0720/Rembang, Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S.Sos saat memimpin Sidang Panitia Kependidikan dan Karier (Pankar) jabatan Triwulan II, bagi bintanga dan tamtama di ruang Rapat Makodim 0720/Rembang. Senin, (04/04/2022).

Dilanjutkan oleh Dandim, "Semua mekanisme dan prosedur harus dilaksanakan, berdasarkan penilaian yang matang dan objektif dari berbagai aspek baik kepribadian maupun kemampuan jasmani yang merupakan persyaratan mutlak bagi personel yang akan diusulkan jabatannya," tambah Dandim.



Sementara Pjs. Pasi Pers Kodim 0720/Rembang, Kapten Czi Asmubin menambahkan, dalam sidang dimusyawarahkan tentang penempatan jabatan Anggota Kodim 0720/Rembang yang masih kosong, disesuaikan dengan kebutuhan satuan.

"Itu sebagai sarana penyegaran bagi prajurit menuju profesionalitas dalam rangka melaksanakan tugas pokok," ujarnya

Selain itu, rotasi jabatan juga untuk mengisi dan memenuhi kebutuhan jabatan organisasi Kodim 0720/Rembang sesuai dengan Tabel Organisasi dan Personel (TOP) maupun Daftar Susunan Personel dan Perlengkapan (DSPP), sehingga organisasi dan pelaksanaan tugas dapat berjalan sesuai dengan tuntutan tugas serta kinerja organisasi secara maksimal," pungkasnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim 0720/Rembang